


[Inicio](#)
[Piscina](#)
[Locales en alquiler](#)
[Programación Cultural](#)
[Gimnasio](#)
[Escuela de Danza](#)
[Revistas](#)

PROGRAMACIÓN CENTRO SOCIAL

¿Quieres alquilar este espacio?
Pincha aquí



Humor, política y compasión, con el teólogo Juan José Tamayo

Martes 16 de mayo, 19:00 horas

En nuestra habitual colaboración con la asociación Donantes de Risas, este mes de mayo trataremos de aproximarnos, en una nueva conferencia extraordinaria, a la triada de conceptos humor, política y compasión. Lo haremos con una interesante conferencia, impartida por el teólogo vinculado a la Teología de la Liberación Juan José Tamayo. Este abordará los temas desde una perspectiva intelectualmente dialéctica, éticamente «concientizadora» (expresión creada por Paulo Freire), a la vez que desde una óptica conciliadora de la libertad de conciencia y el buen sentido del humor, por hacer mención de dos cualidades que distinguieron al fallecido sacerdote y teólogo exjesuita español, José María Díez Alegría.

Según nos explicará en su ponencia, este enfoque es oportuno y necesario porque es urgente una nueva pedagogía relacional, dado que vivimos en un mundo político y religioso que ha dado lugar al nacimiento de una nueva religión, la «Internacional Cristoneofascista», que se alimenta del odio, crece y disfruta con él, lo fomenta entre sus seguidores y lo inculca en la ciudadanía. Nos encontramos ante una correlación de fuerzas que están cambiando el mapa político y religioso. Por eso también es importante analizar cuál es el papel de la compasión, a la hora de ofrecer un nuevo paradigma para «deconstruir el odio» y proponer alternativas para la creación de una sociedad más alegre, más esperanzadora, verdaderamente interreligiosa, intercultural, interétnica, solidaria con las víctimas del odio e igualitaria, a la vez que respetuosa de las diferencias.



Ponencia De Agatha Christie a Eva García Sáenz de Urturi. Las escritoras más influyentes en el género policiaco y de novela negra

Jueves 18 de mayo, 19:00 horas

Con esta ponencia haremos un repaso por algunas de las autoras de thrillers más célebres. Un género que ha experimentado una sorprendente evolución, hasta el punto de que hoy está más de moda que nunca y, además, cuenta con gran reconocimiento de la crítica. Y parte de ese éxito ha sido gracias a ellas: escritoras que han sabido insuflar su toque particular a las historias de asesinatos, convirtiéndolas en algo que va más allá de los crímenes cometidos en sus páginas. En este repaso se destacará el estilo